

EL CABALLITO

Más inteligencia a la zona de La Merced

:::: Si bien los índices delictivos en la alcaldía Venustiano Carranza bajaron 10%, la edil morenista **Evelyn Parra** y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, acordaron reforzar la estrategia de seguridad y una de las acciones, nos dicen, es más trabajo conjunto e inteligencia en las colonias y zonas donde todavía hay alta incidencia de delitos, como son la zona de La Merced, Morelos y Segunda Sección Moctezuma, entre otras. Tras un encuentro entre ambos, nos refieren, quedaron de acuerdo en realizar más operativos contra el narcomenudeo. Así, la intención es seguir empleando la tecnología e inteligencia policial para abatir la delincuencia, pues en La Merced los locatarios aún reportan la presencia de *chineros*.



Omar García Harfuch

ARCHIVO EL UNIVERSAL

¿Qué pasa en la Secretaría de Educación?

:::: Nos dicen que va lento el proceso de pago para nuevos beneficiarios de algunos programas sociales de la Secretaría de Educación, Ciencia y Tecnología, cuya titular es **Ofelia Angulo**, pues existen reportes de que han tenido problemas con la beca de jóvenes de Pilares, ya que beneficiarios no han recibido tarjeta para la dispersión de los recursos, pese que su labor comenzó a principios de febrero. Mientras unos aguardan que esto se solucione pronto, otros se preguntan si desde la Secretaría de Administración y Finanzas hay complicaciones para la dispersión de los recursos.



Ofelia Angulo

ESPECIAL

MC anda movidito en Edomex

::::: Luego de que Movimiento Ciudadano anunció la semana pasada que no participará en el proceso electoral del Estado de México, el alcalde de Tlalnepantla **Marco Antonio Rodríguez** incorporó a su equipo de trabajo al exdirector de Gobierno de la Ciudad de México, **Martín Montiel**. Nos dicen que don Martín fue la mano derecha de Patricia Mercado cuando fue secretaria de Gobierno durante la administración perredista de Miguel Ángel Mancera y esos lazos con la actual senadora emecista continúan vigentes también con Salomón Chertorivsky, actual diputado federal. Parece que, aunque para muchos resultó sorpresiva la decisión de MC de no inscribir candidato para la elección mexiquense, se preparan para la contienda que sigue, la cual será en 2024.



Martín Montiel

ESPECIAL

